

wünschen die Kinder von «Yo Quiero Ser…»



unseres Kinderheims «Yo Quiero Ser...»

Dank Ihnen dürfen wir in einem schönen Zuhause leben, können uns ausgewogen ernähren, gehen zur Schule und erhalten wenn nötig medizinische Versorgung. Dafür sind wir Ihnen sehr dankbar!

Nach den Erfahrungen die jede und jeder von uns in jungen Jahren mit Gewalt, Drogen und Vernachlässigung machen musste, hätten wir nie zu träumen gewagt, einmal in einer Umgebung geprägt von bedingungsloser Liebe, Vertrauen, fürsorglichen Bezugspersonen und emotionaler Stabilität aufwachsen zu können.

"Yo Quiero Ser..." ist für uns dieser Ort!

"Yo Quiero Ser..." eröffnet uns ungeahnte Perspektiven für die Zukunft und lässt uns mit Zuversicht auf die Welt blicken.

Wir sind unendlich dankbar für unsere Situation und danken Ihnen von ganzem Herzen für Ihr Mitgefühl und Ihre Grosszügigkeit, mit der Sie "Yo Quiero Ser..." unterstützen.

Wir wünschen Ihnen eine lichterfüllte Weihnachtszeit und alles Glück der Welt für das Jahr 2024.

> Herzlichst, Ihre Kinder des «Yo Quiero Ser…»